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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE GRUPOS VULNERABLES 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y ocho horas del día ocho de octubre del año dos mil 
doce, en la sala de juntas de la calle 35 Poniente No. 1901, Esq. 19 Sur, Col. Volcanes de la Ciudad de 
Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción 
IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento 
al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
 

Lic. Leticia de la Llata Hernández. Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos 
Vulnerables. 

Erika Godínez Tello. Secretaria del Consejo Ciudadano de Grupos 
Vulnerables. 

Elizabeth Corona Espinosa. Consejera suplente de L.A.E. Aldo Eric Gallardo 
Arroyo. 

Prof. Alejandro Ramírez Campos. Consejero.  
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza. Consejero. 
Lic. Mónica Bolaños García. Consejera. 
Raúl Osbaldo Arroyo Araoz. Consejero. 
Dra. Lydia Ruiz Flores.  Consejera. 
Mtro. José Luis Guevara Montiel. Consejero. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Ing. Paulina Alcocer.  Jefa del Dpto. de Adultos Mayores Subdirección de 

Programa del Sistema Municipal DIF.   
Dr. Jesús Guerrero Cabrera.   Director de la Residencia para Adultos Mayores 

“Mágico Atardecer”  
Martha Corona Espinoza.   Invitada. 
Israel Wilchis Lira. Invitado.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Coordinador Especializado de la Secretaría 

Ejecutiva del  Consejo de Participación Ciudadana. 
 
Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables correspondiente al  
mes de octubre de  2012 bajo el siguiente: 
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ORDEN DEL DÍA 
 
1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Informe del proceso de elección del Presidente del Consejo de Participación Ciudadana del 
municipio de Puebla. 

4. Sugerencias para ajustes de las sesiones del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables. 

5.   

Situación del sector de personas de la tercera edad. 
• Participación de la Ing. Paulina Alcocer, Jefa del Departamento de Adultos Mayores, de la 

Subdirección de Programas del Sistema Municipal DIF.  
• Participación del Dr. Jesús Guerrero  Cabrera, Directo de la  Residencia para adultos 

mayores "Mágico Atardecer". 

6. 
Comentarios sobre: 

• Escuela Valor.  
• Proyecto Huitzilapan. 

7. 
Asuntos generales. 

• Recapitulación de acuerdos. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dio la bienvenida, pasó lista a los consejeros  y declaró el quórum con 
lo cuál dio apertura de la sesión. Dio paso al punto tres.  
 

Informe del proceso de elección del Presidente del Consejo de Participación Ciudadana del 
municipio de Puebla. 

 
Informó que hay cierta inconformidad departe de varios Consejos en relación a la elección de la nueva  
presidenta, Lic. Denise del Carmen Costes Intriago. Sin embargo, la nueva presidenta les hizo llegar 
algunas sugerencias: que el secretario de cada Consejo tome nota de los acuerdos tomados en cada 
sesión. Que se actualice la plantilla de los Consejeros. El reto es contar con veinte Consejeros propietarios 
y sus respectivos suplentes.   
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Dio lectura a los requisitos que establece el Código 
Reglamentario Municipal  para ser Consejero.  
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.-  Les están pidiendo que logren una operación eficiente en cuanto a los 
formatos, para que se de el seguimiento a los acuerdos. Y que también se haga una difusión de los trabajos 
y logros de lo que están realizando. Preguntó si esta funcionando la página de ayuntamiento para los 
Consejos.   
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Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó que en la página del ayuntamiento los Consejos tiene 
un espacio. Y lo que esta proponiendo la Lic. Denise del Carmen Costes Intriago es que se intensifique el 
uso de las redes sociales.   
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Comentó que para que tenga impactó tiene que ser continuó y seguido.   
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Sugirió que en la próxima sesión puede dejar un espacio para analizar 
este tema.    
 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Les mostró  los formatos que les compartió la Lic. Denise del Carmen 
Costes Intriago, uno es para darle seguimiento a los acuerdos y el otro formato es para control de 
proyectos.  
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Pidió que si pueden enviarlos a los Consejeros.  
  
Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Dijo que ya fue enviado a todos presidentes de todos los Consejos.  
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Informó que en sesiones anteriores, han tenido la idea de ampliar el 
tipo de actividad que realizaron.  La UPAEP esta formando una comisión de discapacidad y los esta  
invitando a una reunión.  Dio paso al punto quinto.  
 

PARTICIPACIÓN DE LA ING. PAULINA ALCOCER, JEFA DEL DEPARTAMENTO DE ADULTOS 
MAYORES, DE LA SUBDIRECCIÓN DE PROGRAMAS DEL SISTEMA MUNICIPAL DIF. 

 
Presentó los programas y actividades que realiza el Sistema Municipal DIF a favor de la persona de la 
tercera edad a través del departamento que ella coordina.  
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Ofreció enseñar sin costo, desde su institución computación a los 
adultos mayores con problemas de vista.   
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Solicitó a la Lic. Leticia de la Llata Hernández una carta en unión con 
el Sistema Municipal DIF, pidiendo al director de los Club Alpha aparatos de gimnasio.    
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Solicitó continuar con la siguiente presentación.   
 

PARTICIPACIÓN DEL DR. JESÚS GUERRERO  CABRERA, DIRECTO DE LA  RESIDENCIA PARA 
ADULTOS MAYORES "MÁGICO ATARDECER". 

 
Explicó como se atiende a este sector de la población en su institución "Mágico Atardecer" así como las 
necesidades y carencias que ellos presentan.   
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que la idea es poner en la mesa esta problemática. Aunque se 
pude decir que este país es de jóvenes, la realidad es que están viendo que la población se esta 
envejeciendo. 
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Presentó el asunto del punto tres.  
 

INFORME DEL PROCESO DE ELECCIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE PUEBLA. 

 
Informó que en la semana antepasada hubo elección de nuevo presidente de Consejo Ciudadano. Se envió 
la terna el 14 de septiembre y a partir de esta terna se realizó la votación. El Presidente Municipal tiene el 
derecho a elegir de (entre) los dieseis presidentes la terna. Y   cuestionó que la terna les llegó tarde.  Esto 
ha generado cierta inconformidad por parte del Consejo del Centro Histórico encabezado por el Dr. 
Francisco Manuel Vélez Pliego, quien les hizo llegar una carta y ella se las renvió  a todos los consejeros, 
donde ellos expresan que no están de acuerdo a esta votación.    
El miércoles pasado se realizó una sesión extraordinaria y van emitir un extrañamiento porque fue un 
acuerdo de tres presidentes. Se sometió a votación si se realizaba el extrañamiento. Y se propuso que 
fuera una presidenta interina y ella dijo que no. 
Les pidió que emitieran su comentario a los Consejeros de lo que se planteó, va ha tener una reunión 
extraordinaria y se va hacer un análisis del Código Reglamentario.      
El Consejo Ciudadano de Obra Pública y Desarrollo Urbano van a emitir comentarios sobre las obras que 
están realizando el Gobierno Estatal y Municipal. Ella elaboró una carta que va dirigida a los dos 
presidentes ya antes mencionados. También ya lo hizo públicamente  en la radio en carácter de Presidenta 
del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables. Dio lectura a la carta.  
 

ASUNTOS GENERALES 
 

Dijo que espera mayores comentarios para  estas cartas que están enviando al Consejo, y sus comentarios  
a la carta que envió el Consejo del Centro Histórico.        
 

ACUERDOS 
 

1. Implementarán algunas formas para dar a conocer más lo que hacen. 
2. Continuarán trabajando en algunas situaciones del programa valor. 
3. Del proyecto Huitzilapan redactarán otra carta para Seguridad Pública para que se instale una casa 

de seguridad y puedan seguir haciendo los trabajos.  
4. Se convocará a sesión ordinaria el día lunes 12 de noviembre de 2012.  

 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.-  Agradeció a todos  la participación y dio por concluida la sesión. 


